

2学期のまとめの1か月です

早いものですね。もうまもなく12月です。あと1か月ほどで平成22年も終了、冬休みを迎えます。来年はいよいよ中学生生活最後の年になります。いろいろなことを先延ばしにしているませんか？「3年生になったらやる…」というような考えでなく、この2学期のまとめをしっかりとて新しい年を迎えるようにしたいですね。

2学期の反省は12月7日の学活の時間に行います。2学期の反省が、3学期そして3年生の生活に結びついていきます。13日からは、受験用のテキストによる学習も始まります。充実した1か月にしましょう。

修学旅行についての話し合いも多くなります。自分の考えをしっかりと述べ、お互いの話をよく聞いた上でいろいろなことを決めていきたいと思います。



堂々と報告するH君



大勢の前で発表するHさん

その1 先日13日、土曜日に「平成22年度郡山市中学生広島・長崎派遣事業」の報告会が、市役所で行われました。文化祭でも発表しましたが、本校から参加したHY君とHEさんが他校の中学生とともに、立派に発表を行いました。緑ヶ丘中学校の代表として、堂々と発表していました。

13日は、緑ヶ丘地区の「少年の主張」の発表や「標語」の表彰なども行われました。2年生からは次の人たちが発表し、表彰を受けました。

- 「少年の主張」発表 STさん YTさん
- 「標語」 MMさん SAさん YTさん

他にも2学期は、たくさんの表彰を受けていますのでお知らせします。(2年生関係のみ)

- 「福祉の心を育成する作文コンテスト」佳作 WAさん
- 「郡山市中学生読書感想文コンクール」準特選 STくん 準特選 YTさん
- 「家庭の日」作文コンクール 優良賞 NRさん

その2 みなさんの優しさを感じた出来事をひとつ。

今週はなぜか体調を崩している人が多くみられました。先生方も疲れて(?)いるせいか本調子でない方もいて、心配して学年室のぞきにきてくれた人たちがいました。

「〇〇先生は大丈夫ですか？」の温かい一言に心が温まりました。どれほどうれしかったことか。そのやさしさを、ずっと失わないでほしいと思ったひとときでした。



表彰の様子

緑一小6年生が体験入学に来ました

25日の午後に、来年入学してくる緑ヶ丘第一小学校6年生の体験入学が行われました。中には、皆さんの弟さんや妹さんもいたようですね。2年生の授業も見学してもらいましたが、弟さんや妹さんの感想はどうでしたか？

皆さんも2年前を思い出したのではないのでしょうか。もう2年前のことなのですよ。初々しかったころにもう一度返ってみては…？



中学生活についてのお話を聞く小学生

保護者の皆様へ



★12月10日（金）の授業参観・学年懇談会においでください。

来週の行事予定

	29 (月)	30 (火)	1 (水)	2 (木)	3 (金)
I型					
目標	○給食前に手洗いやうがいをしよう。 ○ストーブに座ったり、付近でふざけたりしないようにしよう				
行事予定		●AET来校 	●学校カウンセラー来校 ●AET来校	●木の1234 5月の2の授業	●AET来校
持ち物	・自主学習ノート ・赤い羽根募金	→	・自主学習ノート	・自主学習ノート	・自主学習ノート
総合・学活	<総合> ・クラス別見学コース検討決定	<学活> ・卒業後に学ぶ道	<総合> ・鎌倉横浜自習研修班編制係分担など	テストの反省をしよう 	

※今週から総合的な学習の時間や学活の活動予定（修学旅行関係の行事など）を載せることにしました。活用してください。

12月4日（土）は、歴史検定です。受験する人は遅れないように登校しましょう。

赤い羽根の募金は12月1日までです
一人10円以上の協力をお願いします

